《12 月号》 2020 年度 久手小 学校だより

是A們來華是A們來華是A們來華是A們來華是A 令和2年12月17日



#### 学習発表会

11月14日(土)、学習発表会を行いました。

今年度は、コロナウイルスへの感染予防のために、例年とは違ったやり方で実施しました。体育館での密 集を避けるために、校内発表会と保護者発表会に分けて行いました。また、各学年の発表時間を5分短縮し、 密接を避けるために間隔を開けて前向きで発表するようにしました。保護者発表会では、参観人数を1家族 2 名までに制限したり、対象学年のみの参観にさせていただいたりしました。いろいろとご迷惑やご面倒を おかけしたことと思います。ご協力いただき、ありがとうございました。

発表会では、これまで学習してきたことの中から題材を決め、担任と児童が相談しながら一つの作品に仕 上げていました。長い台詞もたくさんありましたが、しっかりと覚えていました。終わった後、1 年生教室 の前に児童の絵目記が掲示されていました。その内容の一部を紹介します。

- ○きょう、たいいくかんではっぴょうかいがありました。はやくちになりました。おおきなこえでいえまし た。きんちょうしました。らいねんは、もっとがんばります。
- ○ドキドキしたけど、たのしかったです。
- ○いっしょうけんめいにれんしゅうして、ほんばんに100ばいのこえでいえました。
- ○きんちょうして、じぶんのせりふがいえるかしんぱいだったけど、ちゃんとまちがえずにいえて、よかっ たです。
- ○おとうさんやおかあさんがきてくれてうれしかったです。





1年生の初めての学習発表会

6年牛小学校最後の学習発表会

### スポーツ週間

11月17日(火)から26日(木)までの期間、いろいろな運動に親しむ活動を行いました。

まずは、「のびのび体操」です。昨年度までは、毎週火曜日の朝の活動として全校で行っていましたが、今 年度は休止していました。人数を少なくするために、偶数学年と奇数学年に分けて簡単な運動遊びを行いま した。

次に、体育委員会イベントです。昼休みの時間にケンパー遊びやタイヤ跳び、ハードル走などに挑戦しま した。全部の場所で合格すると賞状がもらえるということで、多くの児童が進んで取り組んでいました。

他にも、「先生と対決」するというコーナーもありました。リレー対決やバスケット対決、サッカー対決な どです。たくさんの子どもたちが参加していました。

コロナの影響で運動をする機会が減り、体力の低下が心配されていますが、本校の子どもたちはコロナに 負けずに元気いっぱいに運動を楽しんでいました。

### 6年生がスナッグ・ゴルフに挑戦!!

11月18日(水)、芝生の校庭と自転車競技場の二カ所で6年生がスナッグ・ゴルフを楽しみました。スナ ッグとは、「くっつける」という意味です。このスナッグ・ゴルフは、穴の中にボールを入れるのではなく、 円柱の箱にボールをくっつけることを競うゴルフです。子どもでもできるように、クラブのヘッドも大きく 作られていてボールに当てやすく工夫されています。ボールもテニスボールくらいの大きさです。

子どもたちは生まれて初めての経験でしたが、やりながらコツをつかみ、みるみる上達していきました。 4人から5人のグループをつくり、10班に分かれて特製コースを回りましたが、中には、バーディーを出す 子もいて、大いに盛り上がりました。

6年生は、いろいろな行事が中止になり活躍の場がなくなってしまいましたので、思い出の一つにしてほ しいと思い、今回の活動を計画しました。仲間と集う楽しさを味わえたのではないかと思っています。 ≪6年生の感想≫

- ◎班のみんなと話したり、ほめ合ったりしながらできて、とても楽しかったです。初めは、ゴールできるか 不安だったけど、慣れてきたら、だんだんまっすぐ遠くに打つことができるようになりました。自分の成 長も感じることができました。最後に、トロフィーももらえてうれしかったです。
- ◎ぼくはゴルフの知識ゼロで何も知らなかったのですが、初めにやり方をわかりやすく説明してもらったの で、とてもやりやすかったです。結果は平均8打でしたが、グループの人と楽しみながら活動ができたの でよかったです。





スナッグ・ゴルフをする6年生

各グループの優勝者

### 全島根図画作品展 審査結果

11月26日(木)、全島根図画作品展大田市審査会が大田第三中学校の体育館で行われ、県入選・県特選・鈴木賞の各賞が決まりました。久手小からも思いの詰まった表現力豊かな作品が62点出品されました。 県入選の児童は、次のとおりでした。

2年 鈴木賞:稗田一真 県入選:水間洵生

4年 県入選:岡田 幹 渡邊千咲

5年 県入選:生越敬太 土江心絆 中島 凜

6年 県入選:岡田宙也 川節小桃 谷 秀虎 神在勇心

### 久手小 気持ちスカッと集会

12月9日(水)から14日(月)までの4日間、昼休みの時間を利用して健康委員会がユニークな集会を しました。日頃のストレスを発散してほしいと縦割り班で絵しりとりやフラフープじゃんけん、リラクゼー ションなどで気分をリフレッシュする取組をしてくれました。

事前のアンケートでは、ストレスがたまったらどんな気持ちになるか、どうやってストレスを発散しているかなどの質問をしていました。人に迷惑をかけずに、うまく気持ちをコントロールすることのできる人になってほしいと思います。写真は、リラクゼーションコーナーで脱力をして仰向けになっている様子です。



# しまねっ子!元気アップ・カーニバル (3.4年生)

11月26日(木)、3.4年生が島根県教育委員会の体力向上事業「しまねっ子!元気アップ・カーニバル」を行いました。15種類ある運動プログラムの中から3種目を選び、7チーム対抗で競いながら運動を楽しみました。当日は県の教育委員会やローソンの方も来られ、子どもたちの元気な姿を見ていただきました。また、運動用具や記念品もいただきました。







#### 三瓶研修(5年生)

11月19日(木)に三瓶研修初日の登山を行いました。前日までは天気を心配していましたが、当日は太陽も出ていたので、はりきって三瓶に向かいました。初めての登山の子や何度か登山を経験した子など、さまざまでしたが、各グループ元気に西の原を出発しました。西の原からの登山コースは急な斜面もあり、子どもには難所だったかもしれませんが、励まし合いながら登っていきました。

ところが、次第に風が強くなり、立っているのがやっとと思えるような状況が続いたため、残念ながら登頂せずに下山することになりました。「あと少しだったのに~。」「あのあたりが頂上かなあ。」という声も聞かれました。かえって思い出深い研修初日になったかもしれません。

11月20日(金)、三瓶研修2日目は静間川フィールドワークを行いました。静間川は大田市内に源流と河口をもつ2級河川で、途中にダムがないことから理科の「流れる水のはたらき」の学習に最適な学習材です。

講師に三瓶自然館サヒメルの中村唯史学芸員をお迎えして、源流の浮き布池を皮切りに上流、中流、下流の川幅や流れ、石の形や大きさを見て回り、学校で学習したことを確かめました。途中、三瓶発電所(三瓶町池田)では、地形を活かした環境にやさしい水力発電システムを見学させていただきました。

## お礼 ありがとうございました

- ・ハイカラド様からマスク、消毒用ジェルをいただきました。
- ・ローソン様から長なわ、ボール、ノートをいただきました。
- ・地域の方から季節の花や植物をいただきました。
- ・西村巴様からアクリルたわし、しおり、切り絵をいただきました。

# 今学期もお世話になりました

長い 2 学期もあと少しで終わろうとしています。今学期も、保護者の皆様をはじめ、たくさんの方々にお世話になりました。ありがとうございました。

2 学期は、1 学期にできなかった行事が加わり、とても忙しい学期になりました。また、コロナ対応にも追われましたが、マスク着用、手洗い、換気等をきちんとすることができたので、みんな元気に過ごすことができました。年末年始の人の動きも気になりますが、十分に気をつけて行動をしてほしいと思います。

# 1月の行事予定

- 8日(金) 3学期始業式 地区班会
- 11日(月) 郊成人の日
- 12 日(火) 給食開始
- 13日(水) 交通安全指導 スクールカウンセラー来校(午前)
- 14日(木) 6校時委員会活動 (5・6年)
- 15日(金) 学校訪問指導(体力育成)
- 19日(火) 学習公開日 学級懇談(2・4・5年)
- 20日(水) スクールカウンセラー来校(午後)
- 21日(木) 6校時クラブ活動(4・5・6年)
- 25 日(月)~29 日(金) 教育相談
- 28日(木) 6 校時委員会活動 (5・6年) 委員会見学 (4年)

※来年度役員選出のための3,4,5年生保護者会を1月に行います。日にちが決まり次第、お知らせします。